

14.11.2013

Ambiance Saint-Germain-des-Prés à Sarraux-Dessous



La Compagnie Ad'Opéra, ce sont Alain Ray (accordéon), Catherine Cruchet (chant) et Christian Baur (chant). DR

Sous le titre accrocheur plein de subtils sous-entendus "Emoi, aim'moi et moi!", la compagnie Ad'Opera présentera ce week-end au Domaine de Sarraux-Dessous, à Bagnins, un spectacle de chansons françaises dans la ligne des ambiances captives de Saint-Germain-des-Prés. Quelques petits éléments de décor dans la grande salle du pressoir (tables, verres, chaises, tabourets...) mettront en espace les chansons qui, axées sur la force évocatrice de leurs textes poétiques, transmettront au public un bain de bonheur, vendredi, samedi (18h30, apéritif, 19h, restauration, 21h spectacle), et dimanche (apéritif à 18h30). *"Le spectacle articule des chansons de Brassens, Ferré, Vian, Prévert, Gilles, Lapointe... Qui voyagent autour des préoccupations de notre temps"* commente Christian Baur, ténor, fondateur de la compagnie en 2004, en marge de son Festival Offenbach de Saint-Saphorin (Lavaux). *"C'est leur but et notre destin qui sont en jeu. Bien que celles-ci ne soient plus si récentes, leurs contenus restent d'une féroce actualité. Ainsi parcourt-on la critique sociale, la bouffonnerie, la romance et les poètes, seuls à qui nous devrions donner la parole!"*

Alain Ray, accordéon, soutiendra le récital avec la malice et la tendresse expressive qu'on lui connaît, et Catherine Cruchet, chant, donnera la réplique à Christian Baur. JFV

Réservations au 022 366 21 32